

drapier, cité dans les actes consulaires de la ville de Lyon, à la date du 16 décembre 1563. Famille plusieurs fois consulaire.

*Armes* : D'azur à la fasce d'or chargée d'une coquille de sable et accompagnée de trois étoiles d'or posées 2 et 1.

5° JEAN CHARBONNIER, était *Canabassier* (marchand de chanvre) lors du syndicat de 1568. Famille deux fois consulaire.

*Armes* : De sable au sautoir d'or cantonné de quatre étoiles d'argent.

6° ANTOINE CHARRIER, de la même famille que Mathieu Charrier, hôte (aubergiste) de Saint-Louis, dans la rue Mercière, le 14 décembre 1560. Famille plusieurs fois consulaire.

*Armes* : D'azur à la roue à huit rais d'or.

7° JACQUES D'AVEINE, avait été élu conseiller de ville en 1571, 1576, et 1588. Il était trésorier de France en 1582, et de la même famille qu'Edouard d'Aveine élu conseiller en 1563. Les d'Aveine furent seigneurs de Chavannes, en Lyonnais, aux dix-septième et dix-huitième siècles.

*Armes* : Coupé de gueules et de sinople, au chevron d'argent brochant sur le tout, et chargé de trois mouchetures d'hermines de sable.

8° NICOLAS DE CHAPONAY, sieur de Feisin, était conservateur des privilèges des foires de Lyon, le 16 juin 1555 (actes consulaires). C'est la plus ancienne famille consulaire de cette ville, et la seule actuellement existante de celles qui ont pris part aux grandes luttes communales du treizième siècle.

*Armes* : D'azur à trois coqs d'or crévés, becqués et membrés de gueules.

9° MICHEL DE PURE, marchand, taxé à 15 livres (*Rolle de la cotisation* de 1571). Cette famille avait pour auteur Etienne de Pure, mercier, possessionné dans la rue de Vandran, en 1516. Plusieurs fois consulaire.

*Armes* : D'or au chevron d'azur accompagné de trois trèfles de sinople; au chef de gueules chargé d'un croissant adextré et sénestré d'un anneau, le tout d'argent.

10° JANETTO DI LECQUI (dit Jean Aigue ou de l'Aigue), marchand Lucquois d'origine.

*Armes* : De gueules semé de larmes d'argent, à trois fascés ondées d'argent en chef.